
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 7 febbraio 2024, alle ore 09:39 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 07‐
02‐ 2024 ‐ ore 9,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:39, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno a tutti, apriamo la commissione ottava accesso agli atti del 7 febbraio del 2024.

Prego il segretario di chiamare l'appello se gli restituite il foglio delle presenze."

Alle ore 09:43, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:44, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Allora, l'ottava commissione, accesso agli atti del 7 febbraio 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua, presente.

Vicepresidente Rodriguez, presente.

Consigliere Accardi, presente.

Consigliere Alagna, Bartolomeo, Walter, assente.

Madele che è il consigliere Coppola, Flavio, che è presente.

Consigliere Cavasino, presente.

Consigliere Di Pietra, presente.

Consigliere Fernandez Felice Massimo, presente ed entra alle 9.44.

Consigliere Fisci, presente.

Consigliere Genna, presente.

Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando Leonardo, presente.

La Commissione è aperta alle ore 9.39.

I consiglieri sono il numero 10 su 11.

La seduta è valida.
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La parola al Presidente passa l'acqua."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Buongiorno, è arrivata oggi noi avevamo intanto in audizione avevamo chiesto l'audizione di Marsala Scola del presidente Bellafiore e dell'economo Michele Sala.

Michele Sala per motivi di salute non può venire ma aveva mandato credo già una nota congiunta a Marsala Scola quindi ora di questa audizione faremo La riprogrammeremo
sentendo gli interessati.

Ora è arrivata una nota del funzionario Stefano Pipitone, responsabile della mutazione di edifici comunali, che vi leggo.

Il riferimento alla vostra nota citata in oggetto, si comunica che l'incarico all'ingegnere Francesco Motta per la redazione della scia antigenti è stata conferita dal settore attività
culturali, pertanto la documentazione dovrà essere richiesta al citato settore.

Si comunica inoltre che la sistemazione del bagno è stata effettuata con una progettazione interna per come riferito insieme di edizione.

L'esigenza di trattare la parte linea dei palchetti del teatro è stata avanzata da vigilfoca al sottoscritto e all'ingegnere Motta in occasione di un sopralluogo preventivo effettuato dagli
stessi, cioè in ottemperanza ad una prescrizione imposta dall'uffizio tecnico centrale del ministero degli interni e che in fase di sopralluogo da parte della commissione comunale di
vigilanza sui locali pubblico spettacolo doveva essere esibita da parte dell'impresa la dichiarazione di corretta posa.

in opera dei materiali classificati ai fini della reazione al fuoco, è necessaria per l'ottenimento dell'agibilità.

Tutti i verbali redatti alla Commissione Comunale di Vigilanza dei Locali e Pubblico Spettacolo sono custoditi dal settore Attività Culturali, pertanto eventuali precedenti verbali
riguardanti il teatro sombra, solli, ma dovranno essere richiesti a detto settore.

Segretario, dobbiamo intanto mandare una nota al segretario generale.

E una poi alla signora Annarrallo.

No, diverse sono.

In cui chiediamo al Secretario Generale l'audizione in commissione e c'è saiati.

Chiediamo al Segretario Generale l'incarico attribuito all'ingegnere Motta per la redazione della scia antingendio al teatro Solli di Barsala.

e inoltre si richiede la parcella La parcella pagata ha detto professionista, riconosciuta.

Alla fine delle competenze eseguite."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Si richiede l'incarico e tutta Sì, sì.

Eventuali varianti presentate.

La documentazione su eventuali varianti presentate.

Sì.

Eventuale documentazione sulle varianti presentate.

Non l'eventuale, le varianti presentate.

Varianti o relazioni."

Alle ore 10:03, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 10:03, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 10:03, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e segretario facciamo l'altra richiesta alla dottoressa Basilicò e per conoscenza...

vabbè poi ci passa Ida, la dottoressa Arrallo a seguito gli metti della nota mandata a questa commissione dall'architetto Stefano Pipitone dell'architetto Stefano Pipitone, responsabile
della manutenzione degli edifici comunali.

Oggi però è della manutenzione degli edifici comunali.

protocollo numero 11956 il quale ci comunica che tutti i verbali redatti dalla commissione comunale di vigilanza sui locali, pubblico spettacolo, Sono custoditi dal settore attività
culturali? La produzione dei verbali antecedenti al numero 14 del 2022, che riguardano il Teatro Solli, ma...

Al numero 14...

Ai verbali numero 14 2022.

La data del gioco è scritta a nove balle, io non ce l'ho.

sull'argomento teatro solliva.

Grazie e a buon rendere.

Richiesta d'audizione.

Audizione per il Segretario Generale per mercoledì 21 febbraio."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"Secretario Franchino, diamo la parola a Flavio Coppola che è incontenibile."

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"Grazie Presidente.

Allora vorrevo sottoporre a lei una questione a quanto delegata.

Mi risulta, ma mi risulta perché ho ricevuto diversi messaggi, non so anche voi, di operatori Asacom, tra l'altro neanche sono amici su Facebook ma mi hanno scritto, che non
percepiscono lo stipendio dal mese di novembre.

Ho parlato con l'assessore Agate che mi aveva rassicurato che non era così perché aveva visto l'impegno di spesa, ma c'è l'impegno di spesa, c'è la copertura finanziaria, però in realtà
quello che sta accadendo è a quanto grave.

Le cooperative che erogano il servizio e che prendono il voucher delle famiglie.

non sono pagate dall'inizio dell'anno scolastico.

Ora le cooperative si devono far fronte di pagare un mese, due mesi, tre mesi.

Ora fin quando sono pochi dipendenti, ma quando i dipendenti sono di un numero notevole, la difficoltà è che anche le banche stesse non consentano ulteriori affidamenti.

Per cui cosa accade? Che la cooperativa non può pagare gli stipendi, rischia di non poter pagare gli oneri contributivi, per cui poi non può avere il DURC e per quanto non può essere
liquidata ed è impossibile che ancora nel 2024 non si riesce a creare un sistema di liquidazione e non c'è un disciplinare, per cui le chiedo, Presidente, vorrei capire le modalità su tutte
le cooperative, non solo per quanto riguarda l'ASA, quelle che sono le liquidazioni, parliamo del terzo settore, lo dico perché c'è davanti il Presidente della Commissione Politica
Sociale, se ci sono dei disciplinari e delle modalità prestabilite standardizzate dove dice tu Angel mese di, per avere pagato settembre, mi devi presentare la fatturazione e la
contabilità Angel mese di ottobre, se tu me la presenti a novembre sarai liquidato successivamente e mi devi portare questo, questo, questo e questo.

A questo punto lasciare il Spero che le liquidazioni vengano fatte tutte in maniera equa e nella sua soggiornata per tutti, perché quando si fanno queste liquidazioni, perché sarebbe
pure grave se una cooperativa viene liquidata prima di un'altra, se c'è una difformità alla contabilità presentata lo posso capire, ma se è solo un fatto, quelle che hanno di meno, quelle
che hanno di più e non vengono pagate è alquanto grave, perché c'è gente che ancora non percepisce lo stipendio del mese di novembre ed è gravissimo, l'ha detto anche la collega
che vale anche per altri servizi che vengono erogati dal Comune.

Il Comune è da garante nei confronti di chi eroga i servizi per conto nostro, per cui noi dobbiamo assolutamente garantire la copertura finanziaria e i pagamenti dei servizi."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Grazie Presidente.

Sì, è vero quello che dice il collega Coppola perché proprio ieri pomeriggio un presidente di una cooperativa di minori non accompagnati mi segnalava il suo disappunto nei
pagamenti per i neo‐diciottenni che non sono pagati dal primo di gennaio del 2023.

hanno chiesto il pagamento e gli è stato detto verbalmente che verranno pagate a tranche, quindi la cooperativa ha affrontato delle spese per mantenere questi ragazzi, questi
operatori fino ad oggi, ma realmente non percepisce il quantum dal primo di gennaio del 2023."

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"A proposito di Marsala Scola, recentemente mi è capitata un'altra criticità che ritengo alquanto delicata.

Sono stato contattato da un genitore per quanto riguarda la figlia grave che ha l'assistente igienico personale.

L'assistente igienico personale è mancato per qualche giorno e la bambina è rimasta senza assistente igienico personale, tant'è che la mamma ha dovuto andare a scuola per prestare
assistenza alla propria figlia.

È assurdo che non ci sia la possibilità di coprire, in caso di assenza di un assistente igienico personale, soprattutto per i bambini gravi.

mi risulta che hanno detto di essere sempre i bidelli, riprendiamo sempre la stessa questione, tant'è che sono state stabilizzate a tempo indeterminato, abbiamo chiarito una volta per
sempre con l'assessore Piraino cos'è l'assistente igienico personale e cos'è il servizio di assistenza di base che devono erogare i bidelli se hanno fatto pure il corso, perché parliamo di
assistenza di base cioè significa bambini non gravi ma bambini con disabilità grave o situazione complessa e c'è nel PAE inserito che hanno bisogno dell'assistente igienico personale,
non è Bidello, dunque se manca l'assistente devono garantire la copertura con un altro personale specializzato.

Non deve capitare, non è possibile che i genitori si devono spostare e devono andare ad assistere i propri figli perché hanno bisogno di questa importante figura.

Dunque Presidente, la invito, nel momento in cui viene l'avvocato, il Presidente di Marsella Scuola, a sollevare di nuovo questa questione, perché noi ci siamo sforzati e siamo riusciti,
e veramente noi questo Consiglio Comunale, con grande forza, ha voluto secularizzare e garantire il servizio sempre, dal primo giorno di scuola, anzi lo garantiamo pure per le
colonie estive, Il servizio di assistenza ginecopersonale ci abbiamo creduto e l'abbiamo fortemente voluto che ancora oggi si contrasta con queste criticità che non sono inconcepibili
nei confronti dei bambini"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"con grave disabilità.

Il consigliere Nicola Fisci esce alle ore 10.25."

Alle ore 10:24, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie segretario, grazie Presidente.

Colleghi, io volevo fare presente che da una decina di giorni c'è un'emergenza al Bacelli, io non so se dipende pure da Marsala Scuoli, praticamente non possono più cucinare, il gas
non arriva più nelle cucine, si accendono i riscaldamenti, non possono cucinare.

Oggi sono tutti là e vogliono partire con una protesta, quindi io penso che possiamo agire e magari chiamare il Presidente di Marsala Scuola e farci spiegare un pochettino com'è
questa situazione."
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La seduta termina alle 10:31.
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